

AMLO respondió advertencia de Santiago Creel con tono burlón y "dramática" personificación



Desde *la mañanera*, el presidente Andrés Manuel **López Obrador** (**AMLO**) respondió con tono burlón a la advertencia que le lanzó el diputado del Partido Acción Nacional (**PAN**), **Santiago Creel**.

En medio de la polémica por la presunta <u>persecución política</u> del alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, el presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro se dirigió al Jefe del Ejecutivo Federal a quien reprobó por supuestamente dedicarse a **dividir al bando de la oposición** — específicamente la alianza <u>Va por México (PAN-PRI-PRD).</u>

"Andrés (Manuel), venos bien. (...) Tocas a uno y tocas a todos", aseveró Creel Miranda desde un evento donde el bloque **cerró filas** so pretexto de los señalamientos de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la CDMX contra el alcalde que aspira a la Jefatura de Gobierno capitalina.

Sin embargo el pronunciamiento que le valió de una serie de aplausos al diputado fue motivo de burla de López Obrador, quien — tras replicar dramáticamente las palabras del abanderado del PAN — respondió con **un exhorto** que, según él, ayudaría al bando a rectificarse ante el pueblo de México.

"No es conmigo, es con el pueblo. **Háblenle a la gente**; háblele al pueblo", comentó el mandatario tabasqueño desde el atril de Palacio Nacional, sin perder la oportunidad de reprobar a sus adversarios por supuestamente guiarse por "ideologías **clasistas**, **racistas y corruptas**".

Esta no sería la primera ocasión que el Presidente demerita las protestas o condenas de la oposición. Con ese mismo argumento, fue que el pasado 28 de abril López Obrador se dirigió a las y los legisladores que tomaron la tribuna del Senado de la República como protesta por la falta de nombramientos de un comisionado para el INAI.

AMLO respondió advertencia de Santiago Creel con tono burlón y "dramática" personificación - Infobae